

Le poulailler : où l'on en est ?

• Notre projet de l'année : un poulailler pour accueillir des animaux au collège

- Janvier 2022 : idée proposée et discutée par les élèves
- Avril 2023: Validation en comité de pilotage
- Appel à dons pour réunir le matériel
- Début des chantiers après les vacances de printemps

Meyrueis

Les éco-délégués veulent réaliser un poulailler

Mardi 4 avril a eu lieu au collège André-Chamson, la seconde réunion annuelle du comité de pilotage éco-collège. Une dizaine de personnes ont siégé, représentant de sa fonction, élèves éco-délégués de chaque classe, professeurs, principal, représentants de l'association Réal 48 et de la maison de retraite et autres bénévoles.

Le thème de cette année a été choisi par les élèves, il s'agit de la biodiversité. Un diagnostic a été effectué vendredi 7 avril, où il a été référencé toutes traces de vie autour des bâtiments du collège. Le projet principal sera de construire un poulailler pour contribuer à cette biodiversité,



L'emplacement du poulailler sera situé à côté du restaurant scolaire.

de créer du lien social et intergénérationnel avec les résidents voisins de la maison de retraite et les Trois sources, et de lutter contre le gaspillage alimentaire en donnant les restes du restaurant scolaire comme nourriture

aux poules.

Le projet a déjà été réfléchi par un groupe de collégiens lors de séances d'ateliers animé par une surveillante. L'heure est maintenant à collecter des matériaux pour sa construction. Les éco-

délégués font un appel aux dons auprès de la population. « Bien sûr, nous mettrons des affiches dans le village, nous souhaitons récupérer des matériaux comme des piquets en bois ou métalliques, des tasseaux, des planches, du grillage à poules, des abreuvoirs, mangeoires ou encore poudroirs », expliquent les collégiens. « Ensuite, nous ferons quatre chantiers participatifs ouverts à tous pour nous aider à construire l'enclos et le poulailler sur le terrain. Ce sera les mardis 10, 17, 24 et 31 mai », ajoutent-ils.

> Pour les dons, contacter Frédéric Fécot au 06 79 15 75 08.
↳ [Compassion M&L.com](mailto:Compassion@M&L.com) - 06 79 15 75 08

Appel aux dons pour construire un poulailler au collège



Nous faisons appel à votre générosité, afin de mettre en place un poulailler au sein de notre collège (collège André Chamson)

Nous sommes à la recherche du matériel suivant :

- D'un grillage linéaire à poule
- Un abreuvoir à poule
- Une mangeoire
- Des planches de bois
- Du grain

Des chantiers participatifs sont prévus pour la construction de notre poulailler les mercredis après midi 10, 17 et 24 mai 2023 et une après midi festive pour l'inauguration le 31 mai !

A nos généreux donateurs, ne pouvant vous faire une statue, vous recevrez 6 ou 12 œufs des poules du collège ainsi qu'une ovation à réception !!!
LES ENFANTS DU PROJET ECO-COLLEGE

- fin 2022 lancement du projet poulailler (plan d'action Eco college 2022-2023)
- mi 2023 appel aux dons pour récupération matériel, contact avec les partenaires, ateliers participatifs pour la construction

Pour réaliser le poulailler, les chantiers du mercredi



Ça avance petit à petit !
Encore en cours



reprise du projet à la rentrée de septembre 2023 :

- convention pour le fonctionnement du poulailler, co-gestion avec des partenaires (foyer de vie et maison de retraites) en cours de rédaction
- commande de petit matériel (crampions, filet prédateur, porte poulailler)
- travaux de la maison des poules en cours
- grillage à récupérer et à poser, porte à construire